
La venue des messagers du tri 

 
Le lundi 10 Janvier 2022, les employés de la Métropole 

« Grand Lyon recyclage » sont venus faire une petite 

intervention auprès des membres du Club Ecolo du collège.  

Leur animation visait à expliquer ce qu’est le compost et la 

place essentielle qu’il occupe aujourd’hui ainsi que le fonctionnement des 

bornes à compost.   

« Nous avons mis en place des bornes pour composter dans tout le 7ème 

arrondissement, c’est encore un test pour voir si c’est une bonne idée ou 

non, » nous annoncent-t-ils. D’après eux, les habitants sont plutôt favorables à 

cette initiative. 

 

 

Une autre intervention possible pour l’ensemble 

des élèves du collège ? 

 
Les messagers du tri et les membres du Club Ecolo ont ensuite discuté d’une 

intervention dans le Collège, ayant pour but de sensibiliser les collégiens à la 

cause écologique mais également au recyclage. Ils viendraient donc dans peu 

de temps, espérons que leur intervention portera ses fruits.   

 

 



Que ce qu’une borne à compost ? 

 
Tout d’abord, les habitants du 7ème arrondissement de Lyon ont reçu un bio-

seau ainsi que des sacs kraft. Tout déchets alimentaires (comme les restes des 

repas, le marc de café etc…) sont à jetés dans le sac en kraft. Dès que celui-ci 

est plein, il faut aller le jeter dans une borne à compost (qui se situe à moins de 

150m de chez vous en moyenne). Le tout va ensuite être récupéré et 

compostés dans des centres spécifiques et spécialisés.  
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Cordialement, le Club Ecolo  


